



TRIBUNAL
DE CUENTAS
EUROPEO

Día de la Protección de Datos

El 28 de enero de 1981, el Consejo de Europa adoptó el [Convenio 108](#), primer instrumento internacional jurídicamente vinculante sobre protección de datos. Para conmemorar este hito, cada año los Estados miembros del Consejo de Europa, así como las instituciones, agencias y organismos de la UE, celebran el Día de la Protección de Datos el 28 de enero. La finalidad de este día, que también se conoce en todo el mundo como el Día de la confidencialidad de los datos, es sensibilizar a la población y fomentar las mejores prácticas de privacidad y protección de datos.

En 2018, los signatarios del Convenio acordaron un protocolo de modificación para actualizarlo. Al mismo tiempo, el [Reglamento General de Protección de Datos](#) de la UE, vigente desde el 25 de mayo de 2018, pasó a ser el marco normativo único para el tratamiento de los datos personales en todo el Espacio Económico Europeo. Tanto el [Convenio 108+](#) como el Reglamento General de Protección de Datos contienen disposiciones sobre transferencias internacionales de datos.